



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## **Wenn Jugendliche alles besser wissen und Eltern plötzlich stressig werden**

Im Rahmen der Vortragsreihe „Familie heute“, findet am Donnerstag, 8. Februar um 18.30 Uhr in der Stadtbibliothek Knittelfeld ein Vortrag über die Pubertät statt. Referent ist Sozialarbeiter Hagen Neugebauer, BA, MA, MSc, Mitarbeiter des PSN (Psychosoziales Netzwerk).

Die Pubertät ist nicht nur für Jugendliche aufgrund der verschiedenen Umbrüche eine besondere Zeit, auch Eltern sind während dieser Phase sehr gefordert. Neben einer kurzen Beschreibung von Pubertät wird auf körperliche und vor allem auf seelische Veränderungen junger Menschen eingegangen. Auch Tipps für Eltern kommen nicht zu kurz. Zum Abschluss gibt es dann noch die Diskussionsrunde und die Möglichkeit Fragen zu stellen. Außerdem wird unter den BesucherInnen ein Geschenkgutschein von der Firma Spiele Schachner verlost.

Der Eintritt ist frei.

